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浦添市まちづくりアカデミー 第２回講座 アンケート結果 

 

１． 今日の講座の感想をお書きください。 

 

・若者支援サークル BEE FREE の活動紹介は１人の声に耳を傾け手探りで何もない所

から始めようと思われた中心者の思いに感動いたしました。まちづくりといってもやる気の

ある人の一念が実を結ぶんだなということを感じました。 

 

・今回も素晴らしい講座ありがとうございました。私と同じ２０代の若者が「地域のために」

「誰かのために」活動しているお話を聞き、とても感動しました。と同時に私も負けられな

いなと思いました。これから、私にできること、私ならではのできることを少しづつ実施で

きたらなと思います。 

 

・Bee Freeの取り組みを詳しくご紹介いただき参考になりました。 

 

・若い２人の活動に私も元気、やる気をもらいました。人とのつながり、ホント大事ですよ

ね。ハチミツみんなで食べれるよう期待しています♡ 

 

２． グループワークはいかがでしたか。 

 

・グループワークの中で海の名前を考える話がありましたが、私はてだこのまちで浦添市に

ふさわしいティダカンカンビーチと名付けたらどうかと思いました。又、今日活動紹介を聞

いて私の住む地域でも人とのコミュニケーションが取れない子供達のために BEE FREE 

のような活動ができるといいなと思いぜひ実現させたいなと思いました。 

 

・グループワークを通して、参加者の皆様が浦添（わがまち）のことを想い、浦添をよりよ

くするためにやりたいこと、やってみたいことなど共有できてとても良かったです。 

様々な案があり、とても楽しかったです。 

 

・進行・取りまとめは講師（ホスト）がされた方がよいかなと思いました。ワークの時間は

１５分あると、もう少し議論できたかな。 

 

・職種の違う皆さんの色々な話が聞けたので良かった。 

 大学の中に地域活動分野があり、それを利用して自治会とのつながりに力を入れることが

できる 

 八チを買うには花が必要だがその逆で花や植物が育つためには、ハチやほかの虫たちの力

が必要。ハチが住めなくなってしまう社会は、人間の命も危ない。 

 （ハチ育ては命づくりにつながる） 

 


